
Compte-rendu de l’Assemblée Générale 

samedi 23 Mars 2019 

 
Présents : Florence Barlet, Caroline Vaché,Isabelle Dolmaire, Isabelle Bouzy, Camille Selesta, 

Marie-Aline Morel, Ludivine Leuillet, Régis Douchain, Claire Perret, Laurence Catz, Virginie 

Marechal, Alain Graine, Bernadette Manier, Alice Joos Carole Regis 

  

Sont excusés : Bénédicte Froment, Elise Barlet, Catherine Danzelle, Camille Roucoult, Sarah 

Brabant 

 

Point sur les adhésions : 

-22 personnes sont adhérentes en individuel ; c’est en augmentation même si plusieurs personnes 

restent « sympathisantes » et ne pensent pas toujours à régler les 12 euros. 

- Rappel des tarifs adhésions : Individuelle : 12 euros à l’année 

      Institution : 80 euros à l’année 

- il est décidé que les tarifs 2019 resteront les mêmes.  

Une  relance va être effectuée 2 fois par an. 

Une meilleure gestion du secrétariat et trésorerie pour cette année 2019 

-2 établissements sont adhérents emprunteurs: IME de Bussy les Daours et ESAT de Lanchère 

Retour de 2 établissements: GCSMS de Ham et foyer de vie de Frocourt et Isabelle Bouzy suite à 

un emprunt très ponctuel pour  un colloque. 

Les documents  pour l’adhésion établissement  emprunteur 2019 sont à re signer.  

Un mail sera envoyé aux différents établissements emprunteurs afin de leur proposer de renouveler 

ou de  modifier leurs malles. 

 

Rapport d’activités : 

 

- L ‘association est régulièrement sollicitée pour des informations, des demandes de stages ou 

contacts et cette année pour une intervention auprès de lycéens Abbevillois. 

La boite mail est relevée régulièrement par Caroline qui donne suite aux demandes. 

Le site est mis à jour. 

- Un chantier « nouveau site » est en réflexion 

- Les livres : La liste va être mise à jour et postée sur le facebook de l’association. 

- L’instrumentarium : Des instruments sont donc à nouveau disponibles, un emprunt pour une 

occasion ponctuelle est possible ou encore renouveler sa malle. 

Alain Graine se propose de faire le tour d’état des instruments avec Florence.  



Des étiquettes devaient  être éditées pour « marquer » les instruments. Régis s’en occupe.  

Refaire signer les papiers lors des renouvellements  d’adhésions établissements.  

- Facebook Adémus : Il est question de l’animation de cette page, (Mettre des photos des réunions, 

créer les évènements, etc..). Actuellement 3 administrateurs : Pierre , Camille, Caroline. Marie-

Aline se propose d’aider à animer celle-ci.   

- Les réunions : 6 réunions de bureau (3 secrétariat, 3 trésorerie) 

 À noter que la Convention avec le SESSAD les roseaux est très appréciable car  la mise à 

disposition est gratuite. 

Au cours de cette années 2018: 14 réunions diverses 

- Réunion à thème : 1 réunion à thème a réuni 8 adhérents a été proposée: « expérience autour de la 

peinture »  animée par Marie Aline MOREL 

 

- Supervision : 2 réunions seulement cette année pour 3 praticiens  car arrêt de 2 personnes : 

L’expérience d’être à 5 rend la prise de date très compliquée. 

Un rappel sur le système de la supervision : 100 euros pour 2 heures (25 euros par supervisés)  

Virginie Maréchal exprime son intérêt à entrer dans le groupe.  

 

Le redémarrage de ces réunions aura lieu en septembre. D’ici là, une réflexion s’engage sur la mise 

en place éventuelle d’un engagement sur un certain nombre de séance. Recréer un autre groupe si 

d’autres personnes se manifestent.  

 

- Réseau Art-Thérapeutes : 10 réunions du réseau  avec l’objectif  d’échanger entre praticiens et 

de créer une plaquette d’information sur les Art thérapie tout public.  

Deux nouvelles personnes souhaitent intégrer le réseau : Laurence Catz et Virginie Marechal.  

 

- Agora: 

Participation au salon 2018 avec un stand au rez-de-chaussée de la maison de la culture.  

 

Les nouvelles personnes du réseau s’invertissent et proposent une expression libre sur papier  au 

salon des associations d’Amiens Métropole. 

Journée dense et  sympathique pour les participants : 

- Nombreux contacts grand public et informations 

- Distribution de plaquettes et cartes des praticiens 

- Une réunion de bilan met en évidence plusieurs besoins pour l’année prochaine : 

(Décoration du stand, plaquettes, animations, placement etc...) 

Tout est consigné dans un compte rendu et à réorganiser avant septembre prochain 

 

Il est prévu de se voir dès l’ouverture des inscriptions afin de se décider de la décoration et se 

réorganiser. L’idée de la fresque pour cette nouvelle édition est proposée.  

 

- Atelier régulier : Il est proposé depuis fin novembre un atelier d’initiation à la guitare 

d’accompagnement animé par Florence et Caroline. Il est suivi par 3 Adémusiennes.  

 

La question de son renouvellement pour l’année scolaire prochaine est posée.  

 

 

 



Bilan financier 

Adopté à l’unanimité. 

 

 L’association propose un budget de 200 euros pour les frais de renouvellement de décoration pour 

Agora.  

L’association propose de participer à hauteur de 200 euros pour l’impression de la plaquette du 

réseau 

Elle propose également un budget pour le rachat de livres : 100 euros  maximum 

 

Les projets  à venir et questions diverses : 

 
- Une réunion sur le thème de la danse  animée  par Jean Moisan est en prévision, la difficulté est de 

trouver un lieu assez grand et gratuit. 

Le Réseau d’Art-Thérapeutes a en projet : 

- de finaliser la plaquette 

 - En « stand-by » : Organisation d’une journée sur le thème : « Qu’est-ce-que l’Art Thérapie ? », 

ouverte au grand public avec ateliers et conférences dans le but d'inviter les professionnels 

partenaires (directeurs, institutions etc.) à connaître les différentes disciplines. 

 

- Lieu du siège social ? Le lieu du siège social est plus logique chez la secrétaire. Dans l’optique de 

changer d’adresse dans peu de temps, il est décidé de le laisser comme il est actuellement jusqu’au 

déménagement de la secrétaire.  

 

- Changement de banque ? Il est possible que le changement de banque ait lieu. La prise d’infos 

dans plusieurs banques sont en cours.  

 

Le conseil d’administration : 

 
-Caroline Vaché a repris quasi la totalité du secrétariat cette année et Régis Douchain demande à 

passer secrétaire adjoint 

Caroline a été élue au poste de secrétaire à unanimité.  

 

- Isabelle Dolmaire exprime le souhait de céder sa place de trésorière. 

Claire Perret se propose à ce poste. La passation se fera en douceur comme pour la secrétaire. 

Election éventuelle à la prochaine Assemblée Générale l’année prochaine.  

   

-Florence Barlet  évoque à nouveau le désir  de passer le relais de la présidence dans un an. 


